

Los ingresos y gastos ascienden a 5.561 millones de pesetas, con una distribución similar a años anteriores

El Presupuesto Municipal cierra el ciclo de grandes inversiones en infraestructuras

En los próximos años los presupuestos asignarán abundantes recursos al mantenimiento de las instalaciones

El Presupuesto Municipal para 1995 prevé unos ingresos y gastos de 5.561.821.771 pesetas. Se trata de un presupuesto continuista respecto a ejercicios anteriores, pero con una particularidad: cierra

un ciclo de grandes inversiones en infraestructuras. Destacan las asignaciones para obras como el Mercado de Minoristas, la Estación de autobuses, el Polideportivo o el Teatro-Auditorio.

La Corporación Municipal aprobó el Presupuesto de este año en el Pleno del pasado 29 de diciembre, con los votos a favor del grupo socialista, y el rechazo de los concejales de la oposición.

En sus grandes líneas, es un Presupuesto bastante similar a los anteriores, ya que los compromisos de inversión estaban ya predefinidos y por tanto había escaso margen para introducir novedades. La única particularidad reseñable es que con él se cierra un ciclo de importantes inversiones en infraestructuras urbanísticas para modernizar Puertollano.

Según dijo el Alcalde, "se cierra el ciclo de las grandes obras." A partir del año próximo, el Ayuntamiento no tendrá que realizar grandes inversiones de este tipo, pero sí asignar cuantiosos recursos al mantenimiento y conservación de estas instalaciones.

Destacan este año las asignaciones para concluir la remodelación del mercado de minoristas, de la estación de autobuses y el Conservatorio, la construcción del nuevo pabellón polideportivo, el mercado de mayoristas o el Teatro-auditorio.



Las actuaciones del programa Puertollano Verde dotarán a la ciudad de amplias zonas ajardinadas para el ocio y el esparcimiento. La fotografía muestra la remodelación del parque de la Rincona al norte de la ciudad.

Los grupos de oposición criticaron estos Presupuestos por considerarlos "electoralistas" y por incrementar la deuda municipal pendiente, lo que, en su opinión, hipotecará la actuación de próximas corporaciones.

El PSOE rebatió este argumento

y aseguró que Puertollano es uno de los ayuntamientos menos endeudados de España, y que su carga financiera está aún muy lejos de los topes establecidos por la ley.

En el capítulo de gastos, se mantiene la política de austeridad de

años anteriores. Casi cuatro de cada diez pesetas que gastará este año el Ayuntamiento, se destinará a las Concejalías que mejoran la calidad de vida de los ciudadanos: Educación, Consumo, Festejos, Servicios Sociales, etc.

(Págs. 10 y 11)

Inversión de 850 millones

Numerosas obras en calles y barrios

Numerosas calles y plazas de Puertollano están siendo o van a ser modernizadas, gracias principalmente a la financiación de la Junta de Comunidades. Se prevé para este capítulo una inversión de más de 850 millones de pesetas.

Entre otras mejoras que contribuyen a embellecer el aspecto de la Ciudad, cabe citar la reposición de acerados en más de 30 calles, así como la reordenación completa de la Avenida de Andalucía, la remodelación de la Estación de Autobuses que albergará el Conservatorio de Música y la Universidad a Distancia.

También está en curso la modernización de los accesos a Puertollano por la Carretera de Almodóvar, la reparación de las deficiencias más urgentes en las Piscinas Municipales, o la mejora de los espacios libres en las 630. En esta barriada se van a acometer reformas en los aparcamientos, jardinería, mobiliario urbano y pavimentación del suelo.

Por otro lado, tras consejeros del Gobierno regional -los responsables de Agricultura, Industria y Educación- visitaron Puertollano para comprobar "in situ" las diversas actuaciones en cuya financiación participa la Junta.

(Págs. 8, 12 y 13)

La Junta quiere preservar el yacimiento arqueológico

El Castillejo de El Villar será declarado Bien de Interés Cultural

El Castillejo de El Villar de Puertollano será declarado Bien de Interés Cultural por la Junta de Comunidades, lo que supone el reconocimiento oficial al valor de este yacimiento arqueológico. En El Castillejo se han encontrado restos de edificaciones y utensilios medievales, y se sabe que estuvo habitado desde el año 1200 antes de Cristo.

Tras la incoación de expediente para declarar Bien de Interés Cultural, con categoría de Zona Arqueológica, a partir de ahora no podrán realizarse sin autorización obras de ningún tipo en este yacimiento. Con ello se garantiza la conservación de esta zona, en la que se han encontrado restos de la Edad de Bronce, de la Edad de Hierro, y de las épocas de ocupación romana, islámica y cristiana.

Antes de esta decisión de las autoridades autonómicas, se realizaron pequeñas obras para instalar en el yacimiento una de las torretas de alta tensión que suministrará corriente eléctrica a la Central Térmica de Elcogás. Ante el temor a que se deteriorase la zona, el Alcalde ordenó la paralización cautelar de las obras, y dio parte a la Junta de Comunidades, que envió un técnico para comprobar los daños.

El Ayuntamiento informó al Director General de Cultura de la Junta, el historiador puertollanense José Domingo Delgado Bedmar, quien se interesó por lo ocurrido y propuso la incoación de dicho expediente para conservar en buen estado este milenar yacimiento así como su entorno.

(Pág. 7)



EL PRESIDENTE BONO VISITO LA CENTRAL TERMICA

El Presidente de Castilla-La Mancha vino a Puertollano para visitar las obras de la Central Térmica, y diversos proyectos financiados por la Junta, entre ellos las obras de urbanización de las Pocitas del Prior, en el norte de la ciudad y también el Parque del Pozo Norte contemplado en el proyecto Puertollano Verde. José Bono elogió el proyecto de Elcogás para la obtención de energía, y manifestó su satisfacción y orgullo por la instalación en Castilla-La Mancha del Grupo Térmico, en el que se invertirán 122.000 millones de pesetas. Bono subió a la torre de refrigeración, de 122 metros de altura, y vio la gigantesca turbina, de 500 toneladas de peso, que llegó a la Central el 13 de enero, después de un complejo viaje desde Alemania repleto de dificultades técnicas dado su enorme tamaño.

(Pág. 5)

SUMARIO

3 Próxima construcción del trasvase que traerá agua para el consumo humano desde Mesto y Cruces.

4 El Consejero de Industria inauguró la Oficina de Promoción Empresarial (OPE).

16 Los minusválidos ya cuentan con autobuses urbanos especiales.

20 La matanza volvió a celebrarse como en otros tiempos, recuperando una tradición casi olvidada. La Dehesa Boyal fue el escenario de la fabricación artesana de chorizos y morcillas.